
 

Conseil d’administration 

Procès-verbal de la réunion du 25 août 2018  

 

Préparé par Laure de Gouyon 

 

Membres du CA présents : 

 Jocelyne Béland, trésorière 
 Denis Bonneau, administrateur 
 Jean Dion, administrateur 
 Alexandre Gelfusa, administrateur 
 Maurice Giroux, président 
 Laure de Gouyon, secrétaire 
 Alain Lépine, vice-président  
 Jon Mandel, administrateur  
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Ordre du jour  

 

 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

2. Lecture et adoption du PV de la réunion du 7 juillet 2018 

3. Organisation de la rencontre estivale 

4. Respect du code d’éthique – mesures officielles à mettre en œuvre  

a. lettre aux contrevenants  
b. expulsion entraînant le retrait du droit de vote 
c. consultation juridique  

5. Modification aux règlements généraux 

a. Règlement 3, article 5 sur le droit de vote  

6. Lettre à la municipalité (Environnement) sur le plan d’action pour contrer le fléau 
qu’est l’impact des vagues causées par les bateaux surdimensionnés. 

7. Enclenchement du RUB 

8. Parcours de ski nautique 

9. Varia 

a. Achat d’une imprimante 
b. Achat d’une caméra 
c. Canards 

10.  Prochaine rencontre du CA 

11. Clôture de la réunion 
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1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
Ouverture de la réunion à 9 h 03, après constat du quorum. L’adoption de l’ordre 
du jour est proposée par Maurice Giroux et appuyée par Alain Lépine. 
Résolution 250818-01 

2. Lecture et adoption du PV de la réunion du 7 juillet 2018 
Résolution 250818-02 proposée par Jean Dion et appuyée par Jocelyne Béland 

3. Organisation de la rencontre estivale 
45 à 50 personnes sont attendues à la rencontre qui aura lieu le 1er septembre 
de 12 à 16 h.  
Les membres du CA se répartissent les tâches en vue de sa préparation.  

4. Respect du code d’éthique – mesures officielles à mettre en œuvre  

a. lettre aux contrevenants  
b. expulsion entraînant le retrait du droit de vote 
c. consultation juridique 

Les membres du CA s’interrogent sur la validité du Code d’éthique, compte tenu 
du nombre d’infractions constatées. Ils discutent des mesures envisageables 
pour y faire face et conviennent qu’il serait bon d’envoyer une lettre aux 
contrevenants. 

5. Modification aux règlements généraux 

a. Règlement 3, article 5 sur le droit de vote  

Les membres du CA conviennent qu’il serait utile de modifier le règlement sur le 
droit de vote afin que les propriétaires qui n’ont pas jugé bon d’adhérer à 
l’Association ne disposent d’un droit de vote qu’au bout de trois ans s’ils 
changent d’idée. Une proposition de nouveau règlement sera rédigée par 
Maurice Giroux, Jocelyne Béland et Laure de Gouyon, soumise à l’approbation 
des autres membres du CA à la prochaine réunion, puis à celle des membres de 
l’Association lors de la prochaine AGA.  

6. Lettre à la municipalité (Environnement) sur le plan d’action pour contrer le fléau 
qu’est l’impact des vagues causées par les bateaux surdimensionnés. 

Jon Mandel préparera un projet de lettre à envoyer au Service de 
l’environnement de Mont-Tremblant pour tenter de le mobiliser sur cette 
question qui préoccupe de nombreux résidents, comme le fait ressortir le 
sondage mené autour du lac pendant l’été. Ce projet, qu’il enverra aux autres 
membres du CA pour consultation, servira de base à une lettre qui sera envoyée 
par l’ensemble des membres du CA à la Ville de Mont-Tremblant. 

7. Enclenchement du RUB 
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Les membres du CA examinent, dans ses grandes lignes, le document transmis à 
Maurice Giroux par le bureau de David Graham. La première étape, avant de 
lancer la démarche, consiste à lire attentivement le document. Les membres du 
CA discuteront, lors de la prochaine réunion, des mesures à prendre - 
notamment en vue de procéder à la consultation requise.  

8. Parcours de ski nautique 

Anson Duran, conseiller en politiques auprès du cabinet du ministre des 
Transports doit envoyer à Maurice Giroux des documents confirmant ou 
infirmant la légitimité des bouées du parcours de ski nautique. 

 

9. Varia 

a. Achat d’une imprimante 

Les membres du CA approuvent l’achat d’une imprimante et de 
cartouches pour l’Association, au coût de 196,87 $. Résolution 250818-03 
proposée par Jocelyne Béland et appuyée par Laure de Gouyon 

 
b. Achat d’une caméra 

Les membres du CA approuvent l’achat d’une caméra pour l’Association. 
Résolution 250818-04 proposée par Alain Lépine et appuyée par 
Denis Bonneau 

 
c. Canards 

Le CA fera fabriquer des pancartes d’ici l’été prochain pour sensibiliser les 
riverains et touristes sur l’importance de ne pas nourrir les canards sur le 
lac. Certains cas de dermatite du baigneur ont été recensés. La question 
sera également mise à l’ordre du jour de la prochaine AGA et mentionnée 
dans une lettre aux propriétaires. 

10.  Prochaine rencontre du CA 

La prochaine rencontre aura lieu le 28 octobre à 10 h.  

11. Clôture de la réunion 

12. La réunion est close à 11 h 24. 

Résolution 250818-05 proposée par Alain Lépine et appuyée par Jon Mandel 

 

 


